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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ostsbürgermeister Prof. Lingener begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger. 
 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ostsbürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 6 
Ortschaftsräten waren 5 anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates 
gegeben. 
 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung einstimmig. 
 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
keine Anfragen 
 
 
 
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Info zur letzten Stadtratssitzung 
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Prof. Lingener berichtete von der letzten Stadtratssitzung. 

- Anfragen der Stadträte zu folgenden Themen(Scheunenwirt, Gewerbepark Fuchsberg, 
Gebühr Gewerbetafeln, Leerstand Krankenhaus Altstadt, Vandalismus auf Friedhöfen, 
Lösungsvorschläge zur Verbesserung der Fahrt der Straßenbahn im Umleitungsbereich) 

- Widerspruch des OB gegen Stadtratsbeschluss während der Haushaltssperre zur 
Finanzierung der freiwilligen Aufgabe der Stadt (Stadtpass) 

- Kritik an OB zum Nichtabschluss eines Hauptstadtvertrages für Magdeburg mit 
Privilegien für die Stadt 

 
 
 
 
 
 
 
5.2. Vorbereitung Dorffest 
 
Prof. Lingener berichtete zur Vorbereitung des Dorffestes am 2.09.2007 von den bereits 
vorgesehenen Aktivitäten zum Fest und die noch notwendigen Aufgaben. 

- Preisskat 10 Uhr, verantwortlich Herr Speckmann 
- Theaterstück wird vom Theaterverein Randau aufgeführt (16.00 Uhr) 
- Kaffee und Kuchen wird vom Kultur-und Heimatverein übernommen 
- Getränke und Grill ist noch offen, die FFw Pechau soll gefragt werden, ob sie das 

übernehmen wollen, sonst Sportverein oder Kelly 
- Programm für die Kinder: Herr Dömeland will sich um eine Spielburg bemühen, weitere 

Aktivitäten sollen mit Herrn Aepler, dem Kindergarten, dem Kunsthof/Historischen Hof 
abgestimmt werden 

- Anfragen an Betreiber für einen Tanzabend sollen erfolgen 
 
Herr Dömeland: Ein Termin mit den Organisatoren des Dorffestes muss erfolgen. 
 
Prof. Lingener: Ein Termin im August wird noch festgelegt. 
 
 
 
 
 
 
 
5.3. Konzept zur Calenberger Straße 
 
Prof. Lingener erläuterte den Stand zur Problematik Calenberger Straße. 
Er verwies auf den Brief an den OB und das daraus resultierende Gespräch am 5.06.2007 beim 
Ordnungsamt mit Entscheidungsträgern der Stadtverwaltung, der Polizei, der Bürgerinitiative 
und des Ortschaftsrates. Resultat war ein Konzept zur weiteren Vorgehensweise. Es werden 
weitere Vorschläge zur Präzisierung des Konzepts erwartet. Danach soll es Gespräche mit dem 
Betreiber des Bike In, und einen Vororttermin geben, wo Problemlösungen gefunden werden 
sollen. 
 
Frau Ulrich von der Bürgerinitiative stellt folgende Vorschläge vor: 

1. Bei dem Vororttermin soll Frau König vom Tiefbauamt zugegen sein, der Termin sollte 
zwischen 15 und 16.30 Uhr liegen. 
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2. Ein Überholverbot in der Ortslage sollte geprüft werden 
3. Eine Verkehrszählung sollte durchgeführt werden 
4. Versetzung des Ortseingangsschildes hinter die Finnhütten 
5. Gesetzeskonkretisierung zum Tatbestand sinnloses Hin-und Herfahrens 

 
Herr Kriegenburg: Ein Gespräch mit dem Bike in Betreiber sollte kurzfristig gesucht werden. 
 
Prof. Lingener: In den nächsten 14 Tagen kann das erfolgen. Das Protokoll der Sitzung kann 
schon Anfang der nächsten Woche an Dr. Emcke vom Ordnungsamt gesandt werden, um den 
Vorgang zu beschleunigen. (Anlage 1) 
 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Herr Schröder macht darauf aufmerksam, dass an dem neu angelegten Entwässerungsgraben in 
der Hauptstraße Schäden aufgetreten sind. Teile der Böschung sind weggespült. Es fehlt eine 
Isolierung des Grabens zur Häuserfront. Das Regenwasser gelangt jetzt schneller in den Keller 
als vor der Baumaßnahme. 
 
Prof. Lingener: Das Grabensystem hat sich gut bewährt. Die Abbrüche an den Seitenteilen 
hängen mit dem schwachen Bewuchs nach der Baumaßnahme zusammen. Die Problematik wird 
mit der Muting GmbH besprochen. 
 
Herr Dömeland: Das Grabensystem hat gut funktioniert, nur 2 Schwachstellen liegen in der 
Breiten Straße, wo die Einläufe zum Graben blockiert sind. Eine Stelle ist bereits heute freigelegt 
wurden. Morgen wird die 2.Stelle bereinigt. 
 
Herr Kriegenburg: Das Mähgut in den Grabenbereichen muss entfernt werden und die 
abgerutschten Seitenteile müssen wieder hergestellt werden. 
 
Herr Dömeland: Die Bewirtschaftung der Rohranlagen des Grabensystems sind nach Aussage 
von Herrn Grögor (Umweltamt) in ihrer Zuständigkeit noch nicht geklärt. 
 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Prof. Lingener und Dr. Petzoldt berichteten von den Bauaktivitäten zum Bau des Sieles im 
Bereich Zipkeleben. Der Deich ist zur Zeit geschlitzt. 
 
Herr Schneckenhaus berichtete auf Nachfrage zu den Themen des Ortschaftsrates 
Randau/Calenberge auf der OB-Dienstberatung in Randau. 
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Herr Kriegenburg gab auf Nachfrage den Stand zum Kontakt zur Telekom hinsichtlich den 
geplanten Straßenbaumaßnahmen in der Hauptstraße bekannt. Eine Anfrage zur 
Leitungsverlegung ist noch nicht gestellt. 
 
Prof. Lingener berichtete von den Antworten der Landgesellschaft und des Amtes 37 zum 
Brückengeländer bei Hochwasser. Außerdem verlas er das Antwortschreiben der MVB zur 
vorzeitigen Umleitung des Linienbusses über den Deichweg. (Anlage 2) 
 
Prof. Lingener: Der Kultur- und Heimatverein möchte in Zusammenarbeit mit dem NABU eine 
Infotafel am Storchennest aufstellen. 
 
Dr. Petzoldt: Am 14.07.2007 findet in Pechau um 14 Uhr das Ringreiten statt. Um 13 Uhr soll 
ein Umzug durchs Dorf stattfinden. Ist der Umzug genehmigungspflichtig? 
 
Anfrage beim Ordnungsamt durch Herrn Schneckenhaus soll erfolgen und eine Information dann 
an Herrn Ingolf Schulz. 
 
Prof. Lingener schloss die Sitzung um 20.38 Uhr. 
 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Prof. Dr. Adolf Lingener Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




